
質問者

１． 大野　一行　議員 １． 土庄町における不燃ごみ最終埋立て処分場について問う

２． 今後の観光行政について問う

２． 岡本　真澄　議員 １． 教職員の働き方改革プランについて

２． 土庄町職員によるソーシャルメディアの利用について

３． 宮原　隆昌　議員 １． 戸形地区の活性化について

２． 小豆島のブランドを考慮した町名変更により活性化を

４． 鈴木　美香　議員 １． 防災について

２． 児童・生徒のSNS教育について

３． 会計年度任用職員の住居手当を

５． 石井　亨　議員 １． 観光来島者数の実績及び今年の見通し及び把握状況について

２． 観光に対しての備えについて

３． 香川県消防広域化計画と豊島の急患搬送について

４． 事故未然防止対策について

６． 小川　務　議員 １． 土庄町の結婚支援、少子化対策、子育て支援について

２． 災害備蓄品の現状と災害時等応急用井戸登録制度の導入について

７． 福本　耕太　議員 １．
町長の政治姿勢を問う。再開発やイベントごとではなく、住民生活を直
接支援する町政へ転換せよ

２． オリーブバス運賃を上限300円に戻し、不足は公費で補てんを

３． 会計年度任用職員への4月遡及を実施せよ

４． 小中学校の教材費無償化を早急に実施せよ

５． いわゆる「103万円の壁」の引き上げの影響と町長の政治姿勢を問う
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